

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga : une structure bancaire privée voit le jour

DÉNOMMÉE "La Peyrie", son PCA, Jean-Lié Massala, a procédé à son inauguration jeudi dernier.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

C'EST des deux mains que les personnalités présentes au lancement officiel des activités de la banque privée "La Peyrie" – installée dans l'enceinte du complexe hôtelier Modibotie – ont applaudi l'implantation à Tchibanga de cette entité bancaire. Le secrétaire général de province, Célestin Idriss Nzinzi, a accompli le geste symbolique d'inauguration en coupant le ruban au nom de la gouverneure de province, Nicole Nouhandou, en présence

des autorités administratives et économiques locales.

Le président du Conseil d'administration, Jean-Lié Massala, a saisi l'occasion pour préciser les missions de leur structure : "la création de ressources autres que celles provenant de l'épargne, afin de pouvoir offrir des microcrédits aux populations non bancarisées dans les zones dépourvues de banques", a-t-il précisé. Comme pour dire que, à la différence du modèle classique bancaire, qui consiste à capter l'épargne du public et d'en faire du crédit aux demandeurs, "La Peyrie" se veut plutôt une "structure citoyenne moins dépendante des dépôts des épargnants ; dont le ratio du crédit, accordé à faible pourcentage de remboursement, soit 14%, devrait osciller autour de 70% constitués de commissions des services".



Photo de famille après le lancement officiel des activités de la structure bancaire "La Peyrie".

Au titre d'autres prestations à offrir, il y aura également les microcrédits, le transfert d'argent dans le monde, le porte-monnaie électronique, du cash to goods, les produits d'assurances, les prestations de voyages, et bien d'autres

interventions à même de simplifier la vie des populations de la province.

Notons que l'agence de Tchibanga est la troisième du genre, après celles de l'Estuaire et de l'Ogooué-Lolo. L'ouverture de

cette agence devrait réduire les déplacements vers Mouila ou Gamba, pour y effectuer des opérations bancaires avec tous les risques que cela comporte.

Jean-Joseph Koumba est le directeur zone sud Ngounié-Nyanga.

Lebamba : des chaises et du matériel de sonorisation pour la paroisse Saint-Augustin



Vue partielle du don remis à la paroisse Saint-Augustin.

UN don du député de la localité, Gabriel Augé Mikolo

Gloire Junaël MOUBEDI-BIGOGO
Lebamba/Gabon

L'HONORABLE Gabriel Augé Mikolo, député de Lebamba, estampillé PDG au pouvoir, a offert dernièrement un important don de chaises et du matériel de sonorisation à la paroisse Saint-Augustin de la localité.

Pour le moins sobre, en raison

des restrictions liées au Covid-19, la cérémonie s'est déroulée sur l'esplanade du presbytère en présence du curé, le père Médard Kapende K. Oprene, d'autres membres de l'église, et du gotha politico-administratif local.

Le bienfaiteur tenait absolument à accompagner, à sa manière, par l'octroi de ce matériel de sonorisation, la paroisse locale

de l'Église catholique du Gabon dans l'animation permanente de ses activités liturgiques. D'ailleurs, dans son mot de circonstance, l'honorable Gabriel Augé Mikolo a dit inscrire son geste dans la politique de solidarité et de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. De même, a-t-il ajouté, "c'est un signe d'amour en tant que fils de Lebamba à l'endroit d'une œuvre de Dieu". Sur ce, il a demandé aux responsables de la paroisse bénéficiaire de prendre soin du matériel reçu et de l'utiliser à bon escient. Visiblement heureux, à raison d'ailleurs, le curé de la paroisse, le père Kapende K. Oprene, a remercié le donateur au nom de toute la communauté chrétienne catholique de Lebamba et a promis d'y veiller scrupuleusement. "C'est un geste de fraternité, d'amour et de solidarité, mais aussi un signe de grande sagesse et de bon cœur pour notre paroisse et pour votre localité", a-t-il dit en substance.

Aboumi : installation de sept chefs de quartiers



Photo de famille des promus

DONT cinq femmes dans le cadre de la décennie de la femme.

AEE
Libreville/Gabon

Le maire de la commune d'Aboumi, Luc Sama, a procédé le vendredi 20 août 2021 à la cérémonie d'installation de 7 nouveaux chefs de quartiers dans la commune d'Aboumi. Parmi eux, figurent 5 femmes. Une logique qui rentre dans le cadre de la décennie de la Femme.

Des installations qui se sont déroulées en présence du député du siège unique du département de la Bayi-Brikolo, Jean Bosco Ndjounga, des parents, amis et connaissances.

Dans son allocution, le premier magistrat de la commune d'Aboumi, Luc Sama, après la procédure d'installation, a invité les heureux promus à être au service de tous et de s'abstenir de la pratique de la politique. Car leur rôle est avant tout de régler les problèmes de tous les habitants de leur juridiction, quelle que soit leur appartenance idéologique.

Prenant la parole au nom des promus, Albertine Ankosso a rassuré le maire que ses conseils ne sont pas tombés dans les oreilles d'un sourd; qu'ils mettront tout en œuvre pour mériter la confiance placée en eux par les autorités compétentes. Et se mettront à la disposition de tous les citoyens résidant à Aboumi.